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 市民の暮らしを最優先に財政運営を行い、市民負担の軽減 

 公共事業の生活福祉型への重点化、中小企業・地場産業・  

 農業など地域経済の振興を図ることを強く切望します！ 
 

10
月
25
日
、
遠
藤
れ
い
子
前

県
会
議
員
は
、
笠
井
の
り
お
、

服
部
耕
一
、
長
坂
ま
さ
し
各
市

議
と
共
に
、
磯
田
達
伸
市
長
に

予
算
要
望
を
行
い
ま
し
た
。
市

民
か
ら
寄
せ
ら
れ
た
要
望
は
１

９
２
項
目
に
上
り
、
主
要
な
項

目
で
意
見
交
換
し
ま
し
た
。 

⦿
商
店
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
助
成
制

度
の
創
設
を
。
住
宅
リ
フ
ォ
ー

ム
支
援
事
業
継
続
を
。 

⦿
異
常
な
猛
暑
と
渇
水
に
よ

る
農
業
被
害
に
対
し
国
へ
の
支

援
を
求
め
る
こ
と
。
長
岡
市
と

し
て
も
品
質
低
下
に
よ
る
収
入

減
の
保
証
を
行
う
こ
と
。  

⦿
公
共
事
業
の
地
元
発
注
優

先
、
中
小
企
業
、
地
域
産
業
、農

業
へ
の
支
援
と
地
産
地
消
の
促

進
な
ど
、
地
域
内
経
済
循
環
の

形
成
を
重
視
し
た
施
策
展
開

を
行
う
こ
と
。 

⦿
東
京
電
力
柏
崎
刈
羽
原
発

は
、
相
次
ぐ
不
祥
事
で
規
制
委

員
会
か
ら
核
燃
料
移
動
禁
止

の
是
正
措
置
を
受
け
て
い
る
。

東
京
電
力
に
原
発
運
転
の
資

格
が
あ
る
の
か
が
問
わ
れ
て
い

る
。
国
は
柏
崎
刈
羽
原
発
の
再

稼
働
を
表
明
し
準
備
を
進
め

て
い
る
が
、
柏
崎
刈
羽
原
発
か

ら
３
０
キ
ロ
圏
内
に
あ
る
長
岡

市
は
、
市
民
の
生
命
と
安
全
を

守
る
た
め
に
、
柏
崎
刈
羽
原
発
の

再
稼
働
に
反
対
す
る
立
場
を

明
確
に
し
続
け
る
こ
と
。 

⦿
コ
ロ
ナ
は
５
類
に
変
更
し
て

も
感
染
力
は
変
わ
ら
な
い
。
高

齢
者
や
基
礎
疾
患
が
あ
る
な

ど
重
症
化
リ
ス
ク
が
高
い
人
は

今
後
も
ワ
ク
チ
ン
接
種
の
無
料

化
を
継
続
す
る
よ
う
国
に
求

め
る
こ
と
。 

⦿
合
併
地
域
、
旧
長
岡
市
郊

外
と
中
心
市
街
地
及
び
基
幹

３
病
院
を
結
ぶ
公
共
交
通
を

整
備
す
る
こ
と
。
な
ど
。 

 

10

月

26

日
、

ア
フ
タ
ヌ
ー
ン

テ
ィ
ー
コ
ン
サ
ー

ト
に
出
向
き
ま

し
た
。
バ
イ
オ
リ

ン
と
ピ
ア
ノ
の
演
奏
。

私
た
ち
の
年
齢
に
あ
わ

せ
た
選
曲
は
知
っ
て
い

る
曲
ば
か
り
。
音
楽
に

心
癒
さ
れ
、
美
味
し
い

ス
イ
ー
ツ
を
い
た
だ

き
、
し
・あ
・わ
・せ
・な

一
時
を
過
ご
す
こ
と
が

で
き
ま
し
た
。 

 

下田詩織（バイオリン）正住真知子（ピアノ）の  

アフタヌーンティーコンサート しあわせな時間 

 

１．政治の責任で賃上げと待遇改善をすすめる―
人間を大切にする働き方への改革 

 ―日本は、世界でも特異な「賃金が上がらない

国」となっています。実質賃金は、1991年から

2022年にかけて、アメリカは1.48倍、イギリスは

1.46倍、フランスは1.33倍、ドイツは1.30倍に

なっていますが、日本は1.03倍と、この30年で

先進国で唯一、「賃金が上がらない国」となって

います。 

 直近の10年間でみると、実質賃金は増えるどこ

ろか、年間24万円も減ってしまいました。1996

年のピーク時からだと年間64万円も減り、30年

前の水準にまで落ち込みました。こんな国は日本

だけです。 （つづく） 

日本共産党の経済再生プラン紹介日本共産党の経済再生プラン紹介日本共産党の経済再生プラン紹介（その１）（その１）（その１） 

磯田市長に

予算要望書

を提出し、懇

談しました。 

磯田市長（右３人目）に申入れする、右から遠藤前県議、
斉藤地区委員長、笠井、服部、長坂の各市議 

遠藤れい子の 
笑顔でファイト 

https://www.jcp.or.jp/web_policy/2023/09/post-966.html#_s01
https://www.jcp.or.jp/web_policy/2023/09/post-966.html#_s01

